



LA GAZETTE DU KYUDOJO NATIONAL DE NOISIEL



Week-end anniversaire

K2N fête ses 10 ans !



◎ Il y a dix ans...



Le 23 juin 2014, le dojo était inauguré en compagnie de la Princesse Hisako Norihito de Takamado. Depuis, des centaines de personnes ont pu venir pratiquer le kyudo dans ce lieu unique en Île-de-France.

Ce projet de longue date a pu voir le jour grâce aux efforts de Claude Luzet (*kyoshi* 6e dan de Kyudo) avec le soutien financier de la Fédération de Kyudo Traditionnel, du sénateur de Seine-et-Marne Vincent Eblé et de la mairie de Noisiel avec l'appui du maire Daniel Vachez. Les travaux fondateurs ont duré de 2012 à 2014 et se poursuivent encore aujourd'hui par quelques améliorations dont le patio couvert l'an dernier.

Pour célébrer cet anniversaire, deux tournois distincts ont eu lieu samedi 22 juin 2024 et dimanche 23 juin 2024, ainsi qu'une après-midi de découverte destinée aux membres du personnel et élus de la ville de Noisiel et aux adhérents des associations d'arts martiaux de la région.

◎ Tournoi international à distance

Ce tournoi amical, ouvert à tous, s'est déroulé sur 8 flèches du samedi 22 juin au matin en Nouvelle-Zélande jusqu'au dimanche 24 juin au soir en Alaska.

Au total, pas moins de 9 pays représentés par 26 clubs différents et 205 participants. Un immense merci à tous les archers de Pologne, Japon, Suède, Philippines, Australie, Etats-Unis, Taïwan (photos 1 à 4), Allemagne (photo 5) et France (dont Strasbourg, photo 6) pour leur participation et leur enthousiasme !

Résultats individuels :

1^{er} ex-aequo : Hui-Ai Lee (OBI) et Filip Neunert (IBU) avec un score de 8/8

3^e ex-aequo : Gregory Stewart (OBI) et Vincent Payen (AKVM) avec un score de 7/8





2



3



4



5



6

© Sur place à K2N

Samedi 22 juin, après le *yawatashi* effectué par Vincent Payen, assisté par Alain Refloch et Claire Taillandier, les membres de l'AKVM ont pu, à l'instar de leurs homologues étrangers, participer au tournoi à distance.



L'après-midi fut consacrée à l'accueil des participants à la session de découverte. Au programme : tir de démonstration, apprentissage de la technique de tir et des gestes pour l'ouverture de l'arc, premiers pas à la *makiwara* et tirs à la cible à 28 mètres.





Dimanche 23 juin, ce fut la coupe anniversaire de K2N qui prit, cette année, une connotation particulière. Après un *hitotsu mato sharei* réalisé par Nadine Meyer (CTKy-IDF), Guillaume André (président de France Kyudo) et Vincent Payen (AKVM), ce sont 33 participants qui se sont affrontés pour une compétition individuelle puis des départages en équipe. Bravo à tous !

Résultats individuels :

1. Nicolas Ladron de Guevara
2. Mami Araki
3. Michiko Iwata

Résultats par équipes :

1. AMKT Alain Refloch, Nadine Meyer, Gaëtan Bousigué
2. AKE Olivier Le Petit, Anne Kongchanh, Elsa Ducurtil
3. AKVM Claire Taillandier, Christophe Kuntz, Éric Chevalier

